
CONSELHO MUNICIPAL DE SAUDE DA ASSIS 

1 ATA DA DÉCIMA SEGUNDA REUNI.AO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DA 
2 SAÚDE DE ASSIS. Aos onze dias do mês de dezembro do ano de dois mil e dezoito realizou-
3 se a décima segunda reunião ordinária do Conselho Municipal.da Saúde de Assis. Estavam 
4 presentes os seguintes conselheiros Titulares: Lucinei das Neves (AADVAR), Anna Carolina 
s Alencar Betine (MS), Célia de Carvalho Ferreira Penço (AAPEEVP), Vagner José de Campos 
6 (Sincomerciários), Balbina dos Santos Rosa Pontes, (AMZR), José André dos Santos 
7 (OMZU), Dirce Zeferino Alves (AMZU), Luiz Fabiano Franco Lima (SM), Luciana Gomes de 
8 Souza (SMS), Claudinéia Aparecida de Carvalho Silva (SMAS) e Mônica Helena Perini 
9 fernandes (Nefrologia). Suplentes: Vanessa de Cássia Lemes (APAE), Vilma Rodrigues 

10 Cipriano Soares (Coocassis), Marina Aparecida Pontes (EP), Vanda Moreira da Costa 
11 Gomes Rocha (CRO), Maria Donizete Theodoro (Sindsaúde), Aila Graziela Pereira Alves 
12 (SM), Eva Martins (SM), Josiane Aparecida Batista (SMS), Justificaram a ausência: Magali 
13 Ribeiro de Melo Afonso (AVCCA), Eduardo Augusto Vella Gonçalves (FEMA), Diléa Zanotto 
14 Manfio (EP), Cátia Auxiliadora Ribeiro de Moraes (SM), Juliana Antunes Affonso de Souza 
15 (SPSSUS), Anna Paula Macieira (HR), Kênia Elizabeth Vaz (SME), Ester T. Dai (SME), Ana 
16 Cláudia Lopes (Sta Casa) e Teima Gonçalves Carneiro Spera de Andrade (UNESP). 
17 Convidados: Carolina Rodrigues Alves de Souza (Assist. farmacêutica), Paula Carvalho 
18 Lawer ((NASF), Camila de Mkoraes Delchiaro (DAB), Cristiani Silvério de Andrade Bussinati 
19 (SMS), Nilsa Correa L. Leite ((SMS), Andreia S. Garcia (SMS), Mônica Arf (SMS), Denival 
20 Carlos da Silva (SMS), Ana Cláudia Pereira Falcão (SMS) e Cícero Donizeti da Motta (SMS). 
21 A Presidente em exercício, Célia de Carvalho Ferreira Penço cumprimenta a todos e inicia 
22 a reunião. Justifica que devido a pauta da reunião de novembro, não foi possível fazer o 
23 expediente e que hoje será feito. Coloca em votação as atas de 09/1 O e 15/1 O que foram 
24 previamente enviadas para os conselheiros analisarem. São aprovadas por unanimidade. 
25 Correspondências recebidas: 1.Ofício 044/18 - APAE - Resposta ao ofício 019/18; 2.
26 Clube da cadeira de rodas- Encaminha relatório de produtividade referente ao mês de 
27 outubro de 2018; 3. Ofício 113/18 - SMS - Encaminha Prestação de contas setembro/18; 4.
28 Ofício 158/18 FEMA - Envia relatório de execução mês de setembro/18; 5. Ofício 17 4/18
29 FEMA - Envia relatório de execução mês de outubro/18; 6. Ofício CRFa 2ª Regiáo/DRM nº 

30 2711/2018 - solicita dados de demanda reprimida; 7. GAPED - Solicita reunião 
31 extraordinária; 8. Convite - Prefeito convida para uma reunião no dia 25/1 O as 1 O horas a 
32 fim de anunciar o retorno dos serviços de oncologia; 9. Convite FEMA - Solenidade de 
33 instalação da Pedra Fundamental do Prédio de Ciências da Saúde, dia 23/11 /18 as 20 
34 horas;1 O. Ofício SMS nº 417/2018 - Faz informação P.A. Maria Isabel; 11. Clube da cadeira
35 de rodas- Encaminha relatório de produtividade referente ao mês de novembro de 2018; 12.
36 MEMO SMS 125/18 - Prestação de Contas referente ao mês de novembro/18. 
37 Correspondências enviadas: 1. Ofício 21/18 - Para SMS - resposta ao protocolo nº 1336 
38 de 11/10/18; 2. Ofício 22/28 - Para SMS - Encaminha solicitação de informação; 3. Ofício
39 23/18 - SMS - Solicita informações do P.A. Maria Isabel; 4. Ofício 24/18 - Para Dr. Sérgio
40 Campanharo - Solicita participação em reunião dia 13/11 /18; 5. Ofício 25/18 - Para Dr.
41 Luciano Tertuliano da Silva - Solicita participação em reunião dia 13/11 /18; 6. Ofício 26/18
42 - Para Câmara de Vereadores - Solicita participação em reunião dia 13/11/18; 7. Ofício
43 27/18 - Para Prefeito Municipal- Solicita participação em reunião dia 13/11 /18; 8. Ofício
44 28/18 - Presidente da OAB - Assis - Solicita participação em reunião dia 13/11/18; 9.
45 Ofício 29/18 - Diretora DRS IX - Marília - Solicita participação em reunião dia 13/11 /18. 
46 FALA DOS CONSELHEIROS: A conselheira Anna Carolina Alencar Betine fala sobre o 
4wprojeto desenvolvido pela CIRCUS sobre controle social por meio dos Conselhos Gestores.
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CONSELHO MUNICIPAL DE SAUDE DA ASSIS 

A conselheira Dirce Zeferino Alves solicita um apoio da secretaria para incentivar os 
conselhos gestores. INFORMAÇOES DA SECRETARIA MUNICIPAL DA SAÚDE: A
secretária Luciana Gomes de Souza explica as vias de acesso à Secretaria Municipal da 
Saúde: por meio dos coordenadores das unidades, pelo site, por fomulário e ainda com o 
secretário adjunto. Informa que esta terminando o relatório "saúde em números" onde estão 
sendo levantados todos os atendimentos realizados aos usuários em todas as áreas e que 
contribuirá para atingir excelência. Fala sobre o atendimento na Clínica Extendida do HR e 
o processo em andamento para retorno do Serviço UNACON. Cita que a Secretaria esta com
a prestação de contas em dia e que o protocolo para transporte de atendimento fora do
Município segue normalmente e que a Prefeitura estará em recesso até o dia 03/01 /19 mas
os serviços essenciais estarão funcionando. Ordem do dia: 1. Agenda de reunioes
ordinárias de 2019: A Presidente Célia de Carvalho Ferreira Penço faz a leitura das datas
agendadas para a realização das reuniões ordinárias durante o ano de 2019: 08/01, 12/02.
12/03. 09/04, 14/05, 11 /06, 16/07, 13/08, 10/09, 08/1 O, 12/11 e 10/12/18. Coloca em votação
e é aprovado por unanimidade. 2. PAS - PROGRAMAÇÀO ANUAL DE SAÚDE DA
SECRETARIA MUNICIPAL DA SAÚDE DE ASSIS - A representante da Secretaria
Municipal da Saúde, Cristiani Silvério de Andrade Bussinati solicita na apresentação a
inclusão do SISPACTO/2019, pois são os mesmos indicadores, é aprovada a inclusão pela
plenária. A apresentação é feita pelos tecnicos de cada área da Secretaria Municipal da
Saúde e esclarecidas as dúvidas dos presentes. A conselheira Aila Graziela Pereira Alves
solicita protocolo para atendimento da Saúde Mental e da fisioterapia na Atenção Básica para
que seja respeitada a atribuição de cada funcionário de acordo com que o conselho de classe
prioriza, pois os funcionários têm compartilhado algumas dificuldades.A secretária esclarece
que a saúde mental é objeto da atenção básica, o acolhimento deve ser realizado por todos
os profissionais. A presidente coloca em votação o PAS e o SISPACTO/2019 e são
aprovados por unanimidade. A presidente Célia de Carvalho Ferreira Penço encerra a
reunião agradecendo a presença de todos e para constar, eu, Nelma Maria de Oliveira,
secretária da Casa dos Conselhos, elabor · es a ata d�e 
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